

« Communication scientifique :
certitudes, incertitudes et prise de décision »



Comment garder le goût du vrai ?

La philosophie des Lumières défendait l'idée que la souveraineté d'un peuple libre se heurte à une limite, celle de la vérité, sur laquelle elle ne saurait avoir de prise : les "vérités scientifiques", en particulier, ne relèvent pas d'un vote.

Comment garder le goût de découvrir, d'apprendre, de comprendre ?

Conférence - Étienne Klein
Mardi 5 décembre 2023 à 15h,
Campus Triolet amphi 5.01 (bâtiment 5)

